



若葉台中学校

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/wakabadai/>

発行 令和6年1月31日
横浜市立若葉台中学校
学校だより 4号
校長 高良 理
副校長 柴田 まなぶ

横浜からできる支援

校長 高良 理

元旦からとんでもないことになりました。能登半島地震で多くの被害が出て、いまだにその全容がつかめておらず、インフラの復旧までにまだ時間がかかるとの報道で、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。被災地の復興を少しでもご支援したい気持ちは皆さんも同じと思いますが、お仕事ある中、現地に駆け付けることも容易ではなく…。そうした中で、横浜にいてもできる支援があるということをご第3学期の始業式で生徒さんたちに話をさせていただきました。もっとも身近でしかも直接的な支援につながりやすいのが寄付金です。

そんな中、同じ旭区内にある都岡中学校の生徒会本部役員さんたちが募金活動することとなり、ショッピングタウンわかばで実施するにあたり「若葉台中学校の生徒さんもお一緒にどうですか？」と都岡中学校の佐久間校長先生よりお声掛けいただきました。同じ生徒会本部役員ということで本校の生徒会本部役員に声掛けしたところ、全員が「やります！」と気持ちよく賛同してくれました。

さる1月26日の15:40頃から約1時間、ショッピングタウンわかば内のイトーヨーカドー入り口前で「石川県へのご支援をお願いしま〜す！」と大きな声で募金を呼び掛けてくれました。

そんな呼びかけにたくさんの方が応えてくださり、次々にご寄付をいただき、おかげさまで155,092円のご寄付が集まりました。このお金は都岡中学校さんから石川県に直接送ることになっています。皆様ご協力ありがとうございました。

あったかコンサート

12月17日(日)、若葉台中央ふれあい広場にて吹奏楽部が演奏をさせていただきました。温かい笑顔と拍手に包まれ、一生懸命練習した曲を演奏する機会をいただくことができ、感謝しております。



吹奏楽部 2年 粕谷 伊織

こんにちは、吹奏楽部です。昨年に引き続き、12月にあったかコンサートで演奏させていただくことができました。今回、ありがたいことに沢山の先輩方が一緒に演奏してくださり、私たちもとても楽しく演奏できました。当日は、8曲で約30分の演奏をさせていただきました。この経験を次回の演奏会に活かしていきたいです。3/20定期演奏会頑張ります。

/ 2月・3月の主な予定 /

- 2月 2日 (金) 新入生授業見学・部活動体験・新入生保護者説明会
5日 (月) 生徒会委員会① 6日 (火) 中央委員会
8日 (木) 朝会 若中寺子屋
10日 (金) ～13日 (火) 私立一般入試・発表
14日 (水) 公立共通選抜学力検査
15日 (木) ～16日 (金) 公立共通選抜面接等
16日 (金) 若中寺子屋
20日 (火) 3年特別時間割スタート
20日 (火) 21 (水) 22日 (木) 1・2年第4回定期テスト
24日 (土) 若葉台デザイン思考 Labo
26日 (月) 全校防災教室 2年修学旅行保護者説明会
27日 (火) 3年卒業遠足 (よみうりランド)
28日 (水) 公立共通選抜合格発表
29日 (木) 生徒会委員会①
3月 1日 (金) 中央委員会
4日 (月) 3年校外レクリエーション (フィールドアスレチック横浜つくし野コース)
7日 (木) 卒業式予行練習 9日 (土) 若葉台デザイン思考 Labo
12日 (火) 第17回卒業証書授与式
22日 (金) 大掃除
25日 (金) 修了式
26日 (火) ～4月7日 (日) 春休み
4月 8日 (月) 始業式、着任式、入学式
9日 (火) 離任式、対面式、身体計測



生徒会本部役員紹介

12月からこのメンバーで活動しています。

会長 杉浦 健斗(2年)

副会長 平岩 由菜(2年) 大瀬 那芽(1年)

書記 榊原 日奈(2年) 村下 心美(1年)

会計 町田 小春(2年) 岩崎 聖也(1年)

今年度のスローガンは『New Wave ～新しい波に乗って～』に決まりました。このスローガンの『New』には、今までコロナで出来なかったこともコロナによる制限が緩くなったことでいろんなことに挑戦していこうという意味が込められています。『Wave』は、波のようにくじけず何度でも挑んでいく姿を表しています。

このスローガンを胸に私たち生徒会本部役員一同は、若葉台中学校を笑顔あふれて過ごしやすい学校にしていけるよう頑張ります。



お礼

1月12日に3年模擬面接が行われ、9人の地域の方が面接官として生徒22名の面接を担当していただきました。今年は、公立高校の面接が必須ではなくなり、必要な高校のみが行うこととなりました。そのため希望生徒のみが参加いたしました。生徒にとって学校外の大人の方に接する機会は、とても貴重な体験となりました。その後も校内で面接練習を行っています。ありがとうございました。